

# BERITA TERBARU

## Bupati Enrekang Muslimin Bando dan Anggota DPR RI Mitra Fakhruddin MB Beri Bantuan kepada 2 Siswa SD 188 Nating

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://MAKASSAR.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 21, 2022 - 05:39



ENREKANG--Bupati Enrekang Muslimin Bando dan Anggota DPR RI Mitra Fakhruddin MB memberikan bantuan kepada 2 siswa SD 188 Nating, Kecamatan Bungin.

Kedua siswa yang sudah duduk di kelas V itu diajak mengunjungi Rujab Bupati

Enrekang, Selasa 20 September 2022.

Sebelumnya, video 2 mahasiswa ini beredar di media sosial. Mereka terlihat mengenakan seragam sekolah yang sudah tidak muat lagi dan tidak memiliki sepatu. Perekam video meminta bantuan untuk kedua siswa ini.

“Bantuan tersebut kami salurkan kepada anak-anak Alif dan Sukri,” kata Mitra saat menyerahkan bantuan.

Mitra Fakhruddin membenarkan bahwa keduanya terdaftar sebagai penerima Beasiswa Program Indonesia Pintar (PIP) dan telah beberapa kali menerima beasiswa tersebut.

Bupati Enrekang juga menambahkan, orang tua siswa ini terdaftar sebagai penerima bantuan Program Keluarga Harapan, bantuan bedah rumah, bantuan dari Baznas, dan bantuan operasi bibir sumbing untuk Sukri.

Segala macam bantuan, dari pemerintah daerah dan pusat, telah diberikan kepada anak-anak kita. Seluruh hak cipta. Jadi apa lagi yang kurang?,” kata MB.

Kepala SD 188 Nating Ahmadini mengatakan, dua siswa ini selalu mendapat perhatian dari pihak sekolah dan bantuan pemerintah. Selain terdaftar sebagai penerima beasiswa PIP yang disalurkan Mitra Fakhruddin, ia juga mendapat bantuan perlengkapan sekolah dari BAZNAS.

Kami selalu mendaftarkan keduanya sebagai penerima bantuan jika ada datanya. Memang orang tuanya orang sejahtera,” kata Ahmadini didampingi wali kelas V, Dedi Sudarsono.

“Atas perhatian Bapak Bupati dan Bapak Dewan Mitra, kami ucapkan terima kasih. Bantuan tersebut tentunya sangat bermanfaat bagi anak-anak kita. Tidak hanya kali ini. Adanya PIP juga membantu anak-anak dan orang tua,” kata Kepala SD 188 Nating.